

ひまわりが元気に咲く今日この頃、皆様お元気にお過ごしでしょうか？今年の夏は、例年になく異常とも言える猛暑が続いております。男性利用者の方が、コロナウイルス感染症に罹患されました。本人はもとよりご家族の方々にもご心配をお掛けしました。5日間の療養期間を終えられ、日常生活に戻られています。6月に作った菜園には、夏野菜が実り、収穫して各ホームで美味しく頂きました。この暑さで、利用者の方が体調を壊さないよう、こまめな水分補給や空調管理など、熱中症対策に努めております。また、体調不良の際には、すぐ対応できるよう、職員一同日々目を配っております。今後も、外出、レクリエーション等を計画し、利用者の皆さんが、快適に、楽しいホーム生活を過ごせるように支援してまいります。

立派な夏野菜が収穫できました！！



茄子、トマト、オクラ、きゅうりなど、たくさんの野菜が収穫できました。みんなで美味しく頂きました！！

美味しかったよー！！



環境整備

4ホームの庭の草刈りを木佐木施設長がしてくださいました！！
 猛暑の中、有難うございました。



日高理事長から新米を頂きました！！ありがとうございました。



美味しーい！！
 おかわりあるの～？？

えっ？いつもと違う～！！と、すぐに気付いたようでした。美味しい！！と、みなさん、とてもよろこばれました♪



ご心配をおかけしました。

コロナ感染時はこまめな水分補給を行い、それぞれの居家でリラックスして過ごせるよう支援を行ないました。5日間の療養期間を終えられ、日常生活に戻られました。今後もウイルス感染を防ぐための対策を講じながら支援してまいります。



ホームのお盆期間の食材購入にいきました！！
 率先してお手伝いをしてくれました！！



元気です！



よいしょ！！
 任せてよー！！



【9月の主な行事予定】

日用品購入外出 整容支援 避難訓練

※外出支援は感染症の状況に応じて対応します。